

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur Penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan khimat kepada Penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Status Sekolah, Rencana Pendidikan Setelah Tamat SMA Dan Latar Belakang Pendidikan Orang Tua Terhadap Literasi Sains Siswa SMA Kelas XI IPA se-Kota Kisaran Tahun Pembelajaran 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada Kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Syarifuddin, M.Sc, P.hD sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada Penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S, M.Sc, Ibu Dra. Hj.Cicik Suryani, M.Si dan Ibu Endang S. Gultom, S.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga Penulis sampaikan kepada Bapak Drs.Tri Harsono, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Pendidikan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu Penulis. Rasa terimakasih juga Penulis sampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Jumadi, S.Pd, MM, Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 2 Syahrudin Lubis, S.Pd, MM, Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 4 Dr. Wini, MM, Bapak Kepala Sekolah SMA Swasta Muhammadiyah 8 Drs. Mohd. Thohir, S.Pd, Bapak Kepala Sekolah SMA Swasta Daerah Drs. Asnan Edi Sangkot, dan Bapak Giyono. AS selaku Kepala Sekolah SMA Swasta Taman Siswa di Kisaran, serta siswa kelas XI IPA SMA Negeri dan Swasta se-Kota Kisaran yang telah banyak membantu Penulis selama penelitian.

Penulis Sampaikan rasa terimakasih yang teristimewa kepada Ayahanda Harry Gindo Tanjung, S.Pd, MM dan Ibunda Herawati Siregar, SE yang sudah memberikan doa, dukungan moril serta materil kepada Penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan ini. Ucapan terima kasih juga Penulis sampaikan kepada abang saya Wahyudi Rezka Putra Tanjung, SST dan adik saya Septian Tri Rezka Putra Tanjung yang selama ini menjadi motivator buat Penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Sahabat Penulis Wiji Lestari S.Pd, Fristy Yasinta Tarigan S.Pd, Desi Lestari S.Pd, Juliani Manurung S.Pd, Tengku Inda Hawa Widiasih S.Pd dan Saudara yang kusayangi Putri Roroito Harahap, Khairani Syahfitri Sitorus S.Pd, Dhina Khairida S.Pd, M.Pd, Raja Novi Ariska S.Pd, M.Pd yang selama ini selalu memberikan motivasi dan semangat juga bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga Penulis sampaikan kepada teman seperjuangan Biologi Pendidikan C 2011 dan Teman PPLT SMP 6 Kisaran yang telah memberikan dorongan semangat dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 7 Januari 2016

Penulis,

Yulia Rezka Fajar Aini Tanjung

NIM. 4111141024